

◆ PIPAIX

**Bourse Militaria**

Le dimanche 18 décembre de 8 h 30 à 12 h 30, une bourse militaria est organisée dans la salle Les Glycines, située sur la place de Pipaix.

Infos : 0.475 23 12 10 ; [milsbelgium@yahoo.fr](mailto:milsbelgium@yahoo.fr)

◆ STAMBRUGES

**Un film en marge du George's Day**

En marge des commémorations de ce dimanche liées à la venue du Roi George V dans le village après la Libération de 1918, le centre culturel de Belœil propose ce vendredi la projection du film « Au revoir là-haut » d'Albert Dupontel, à 19 h 30. La diffusion se tiendra à la salle du « Mercredi des Cendres », rue des Courtils à Stamburges (sur inscription au 0492 53 27 57).

◆ RUMES

**13<sup>e</sup> bourse Militaria et aux armes**

La 13<sup>e</sup> bourse Militaria et aux armes organisée par l'ASBL « Hell on Wheels » de Taintignies aura lieu le dimanche 2 décembre de 8 h à 13 h au Hall Fernand Carré, Place Roosevelt à Rumes. Salle chauffée et cafétéria.

069 21 45 32 ou 069 64 89 54

◆ LEUZE-EN-HAINAUT

**Fabrication des huiles essentielles**

Le cercle royal horticole Le Coin de Terre de Leuze-en-Hainaut invite à la prochaine conférence : « Fabrication des huiles essentielles » par M. Donfut. Elle aura lieu le jeudi 29 novembre à 20 h au réfectoire de l'école St-Pierre (entrée côté rue Pont de la Cure) à Leuze-en-Hainaut. Entrée gratuite.

LEUZE-FRANSES-PÉRUWELZ

# Un vent de renouveau au Fifty-One

L'esprit conservateur, ce n'est pas vraiment la philosophie du service-club, qui a su évoluer en attirant de nouvelles et jeunes recrues.

● Pierre-Laurent CUVÉLIER

Depuis son émergence à l'échelon local, il y a 42 ans, le Fifty-One n'a eu de cesse de se battre pour la cause des enfants de familles précaires de la région de Leuze-Franse et de Péruwelz.

En multipliant les manifestations festives, le service-club a jusqu'à présent pu dégager plus de 30 000 € de fonds en faveur de ces personnes en difficulté.

Sur tous les fronts, ses membres tiennent notamment des stands à Leuze-en-Folie et au marché de Noël, deux événements phares où ils bénéficient d'une belle visibilité.

**Les jeunes à la barre**

Moins connues sans doute du grand public, les actions réalisées par le Fifty-One méritent d'être davantage mises en exergue. On épinglera entre autres la contribution du mouvement dans la sauvegarde du cinéma Novelty, le financement du skate-park de la piscine (1998) ou du petit géant Victor en 2017.

« Chaque année depuis 2016, nous faisons des dons aux épiceries sociales de Leuze afin qu'elles puissent acheter du matériel scolaire. Les prochains bénéficiaires, à qui l'on remettra un chèque de 500 €, seront Saint-Vincent de Paul (Péruwelz et Leuze) et la Croix-Rouge. Parmi nos autres projets à finalité sociale, nous



En 42 ans d'existence, le Fifty-One de Leuze a distribué plus de 30 000 € au profit des citoyens précaires.

allons offrir une séance de cinéma, le 4 janvier, à 90 enfants des épiceries sociales, ainsi qu'à leurs parents, » explique René Boël, membre du Fifty-One de Leuze.

Dans cette optique de soutien aux jeunes en difficulté, on s'en voudrait de ne pas évoquer aussi ces voyages qui ont permis, tant en 2017 que cette année, aux en-

fants de l'internat autonome de Franches de s'évader de leur quotidien.

**« On veut dépeussier le mouvement »**

Ces dernières années, de nouvelles forces vives ont par ailleurs rejoint les rangs du Fifty-One de Leuze, qui veut dépeus-

siérer son organisation.

L'arrivée de jeunes comme Correntin Delange et Arnaud Guns, deux brillants entrepreneurs, a apporté une nouvelle dynamique au groupe, riche d'une vingtaine de bénévoles.

De quoi tordre le cou aux idées reçues dont le monde des services-clubs a du mal à se défaire.

Le Fifty-One le démontre à suffisance au niveau de son organisation, il n'est en rien l'apanage d'adhérents issus de milieux aisés ou des bobos, pour le dire platement. « Notre organisation comprend des membres de tous âges et venant d'horizons professionnels très variés (restaurant, facteur, notaire, cultivateur...), » soutient le Péruwelzien René Boël, qui se réjouit de voir les jeunes endosser des responsabilités au sein de l'équipe.

L'accession du Leuzois Arnaud Guns à la présidence du Fifty-One, en remplacement du Franois Blaise Depoorter qui passera le relais l'an prochain, en est un bel exemple. ■

**Des conférences et soirées culturelles**

Depuis deux ou trois ans, le Fifty-One a amorcé un virage en s'impliquant dans l'organisation de soirées culturelles. Cela s'est notamment traduit par une conférence sur le voile islamique.

Plus récemment, un walking-dinner précédé d'une conférence fut chapeauté par le service-club au restaurant Le Romantik (Pipaix), où ses affiliés ont établi leur O.G. de réunion. Avec le concours de représentants des réseaux Be Angels et Entrepreneur Wallonie picarde, qui souhaitent s'étendre dans notre région, les témoignages avaient pour

thème le soutien à l'entreprenariat local, via l'investissement dans les start-up.

Ce type de conférences répond bel et bien à l'objet social d'une structure comme le Fifty-One, nous dit René Boël. « Non seulement cette soirée permet de se faire connaître mais elle constitue une source intéressante de rentrées afin de financer nos projets. » Et puisqu'il est question de diversifier ses activités, on notera enfin que le Fifty-One a repris l'organisation de la foire aux vins de Leuze, qui se tiendra le premier week-end de décembre. P.-L.C.

**Cherchez la différence**

**200 Win for Life Mini**  
200 chances de gagner 500 € par mois, à vie!  
Gain minimum garanti par la Loterie Nationale!

Les mineurs ne peuvent pas participer aux jeux de la Loterie Nationale. Ceci n'est pas un jeu organisé ou sponsorisé par la Loterie Nationale.

**Avez-vous trouvé la différence dans une des cases de la grille ?**  
Envoyez la lettre et le chiffre correspondant à cette case par SMS au 6032 (1 €/sms envoyé/reçu) EX : P1 ou communiquez-les depuis une ligne fixe au 090 523 028 (2 €/appel)

Nous publions, du lundi 12/11 au samedi 17/11, une nouvelle photo. Vous avez jusqu'au 18/11 inclus pour envoyer vos réponses. Un tirage au sort désignera le gagnant. Son nom et solutions paraîtront lundi 26/11.

**6032** Concours jusqu'au 18/11/2018 à 23h59 - 1 €/sms envoyé/reçu - 26 par appel. Participation complète par SMS - 5 €. La participation via ces canaux est la seule considérée comme valide. Un tirage au sort désignera le gagnant qui sera averti personnellement. Solution et gagnant publiés sur [www.loterie.net](http://www.loterie.net) - Helpdesk technique : 02 422 71 72 - assistance@loterie.net. Interdit au moins de 18 ans. Le traitement des données est soumis aux dispositions prévues par le Règlement Général sur la Protection des Données (règlement no 2016/679). Notre politique de confidentialité peut être consultée sur [www.loterie.net/vieprivée](http://www.loterie.net/vieprivée). Règlement disponible sur demande. Utwent Advertising S.A. - service jeux interactifs - route de Ransu 38 à 5004 Bouge.

Les deux photos se ressemblent mais ne sont pas identiques. Cherchez la différence dans la grille.

**GAGNANT DE LA SEMAINE 44 :**  
Jean-Claude Botton de Ciney  
Prix : 100 Win for Life

◆ SILLY

**Encore un conseil communal avant le 3 décembre**

Il y aura encore une réunion du conseil communal à Silly avant celui du 3 décembre qui constitue le « point de départ » de la nouvelle mandature. Les mandataires se réuniront le lundi 26 novembre. On y parlera

ATH



**Du cabaret patoisant**

L'amicale des acteurs du faubourg de Tournai va retrouver la scène de la salle Georges Roland ce week-end pour y interpréter son « cabaret de la féerie », le samedi 17 novembre à 20h et le dimanche 18 novembre à 16h. L'amicale des acteurs fête cette année son 45<sup>e</sup> anniversaire. Pour l'occasion, pas d'opérette au pro-

notamment celles et ceux qui ne siègeront plus le 3 décembre, mais les mandataires examineront déjà les projections budgétaires pour 2019. Au-delà du point relatif au parking de la gare (notre édition de mercredi), le conseil communal de ce récent lundi n'a pas suscité de grands débats.

### N540 à la Commune

Les mandataires ont approuvé la reprise par la Commune du tronçon de la N540 qui traverse le village depuis la N57 et jusqu'au carrefour des Quatre Saules. La route a été réparée voilà quelques mois. « *Après rénovation, telle voirie est plus facile à gérer dès qu'elle a intégré le giron communal car nous pouvons intervenir pour limiter la vitesse ou encore l'aménagement de pistes cyclables* » note le bourgmestre Christian Leclercq.

### Tonnage

Le conseil communal a approuvé une limitation de tonnage le long de la rue du 8 mai 1945 (entre l'A8 et la rue Warissaet) où des poids lourds sont apparemment souvent garés.

### Immondices

Au niveau des déchets, les taxes restent identiques à Silly. Damien Blondiau (écolo) a manifesté son opposition (habituelle), en répétant son point de vue : il faudrait réduire la taxe et le nombre de sacs-poubelle distribués. « *Pourtant, selon un petit sondage réalisé, 68 % des gens nous disent de ne rien changer* » remarque le bourgmestre.

Audrey Trentesaux (PS) suggère une réflexion à dimension sociale, afin d'avoir une attention pour les familles monoparentales. Christian Leclercq propose de lancer la réflexion dans la future plateforme « *de la transition écologique* » qui sera créée dans le cadre de la prochaine mandature.

### ◆ ATH

#### Acouphènes : information

Une réunion d'entraide et d'information sera organisée par l'antenne régionale de l'ASBL « Belgique Acouphènes », ce samedi 17 novembre de 10h à 12h à la tour Burbant à Ath (rue du Gouvernement).

» Inscriptions souhaitées au 069/66.48.57 ou [mercierpaul@esjnet.be](mailto:mercierpaul@esjnet.be)

Com. - LRF



programme, mais bien un cabaret qui constituera une première pour les acteurs. Le spectacle proposera des sketches, des chants et des danses qui ont exigé un long travail de préparation. » Contact : 068 44 54 88 ou 0498/40 54 27 après 17h

Journées PORTES OUVERTES

Deux jours pour marquer la différence ...

PRÉSENTATION EN AVANT-PREMIÈRE DE LA NOUVELLE COLLECTION 2019

CONDITIONS TRÈS TRÈS EXCEPTIONNELLES

-20%



## Selection meubles

Amougies - Mont-de-l'Enclus

Rue de l'Eglise, 3 à Amougies  
Tél. 069/ 76 84 96

[www.selectionmeubles.be](http://www.selectionmeubles.be)

13.000 M<sup>2</sup> DE MEUBLES EN AMBIANCE

Livraison et installation gratuites.